
Imunização
VACINAÇÃO CONTRAAGRIPE TERMINABOJE

GOULART

Serviços Contábeis
CRC..SC 0868 A campanha de vacinação gratuita contra a

gripe, iniciada dia 5, se encerrará hoje (25), com
atendimento das 7h30 às llh30 e das 13h às
17h na Unidade Central da Carioca e nos PSFs
do Mar Grosso, Magalhães, Vila Vitória,
Pregresso/Esperança, Portinho, Cabeçuda,
Barreiros, Ribeirão Pequeno, Barranceira, KM
37, Sertão da Estiva, Caputera e região da Ilha.
Destinada para idosos a partir dos 60 anos,

trabalhadores de saúde, crianças menores de
dois anos e gestantes em qualquer fase da

gravidez, até omeio da semana, em Laguna, dos
7.543 idosos previstos foram atendidos 5.297,
crianças com menos de dois anos, de 863 foram
-imunizadas 704 e das 431 gestantes, 259

.receberam ii. vacinação.A vacina contra a gripe é

amelhor estratégia disponível para aprevenção
da influenza e suas conseqüências.
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Ponte Anita Garibaldi
""\

PRESIDENTE DILMA VEIO, VIU E
ASSINO RDEM DE-, SERV O

M.MarÍins/Construba;;e, no
valor de R$ 597 milhões, 'para
a construção da nova ponte
de Cabeçuda, já denominada
de Anita Garibaldi. É a terceira
maior do Brasil e que quando
concluída será mais um cartão

postal da cidade e da região.
Entre- os presentes, Q

superintendente do Dnit/SC,
João José dos Santos, o

presidente da Câmara de

Vereadores, Everaldo dos

Santos, os deputados
estaduais José Nei Ascari,
Dirce Heiderscheidt, Joar�s
Ponticelli, José Milton e

Volnei Morastoni, os

secretários regionais
,

Christiano Lopes de Oliveira,
de Laguna e Haroldo Silva, de
Tubarão. Tendo como mestre

,

,
Acompanhada dos ministros
Paulo .Sérgio Passos, dos
Transportes .e Ideli Salvatti,
de Relações Institucionais,
do diretor geral do Dnit,
General Jorge Fraxe, do,
governador Raimundo

Colmbo, 'vice-governador

pelo vice Luis Fernando, veio
à Laguna segunda-feira (21),
a presidente da República,
Dilma Rousseff quando no

pátio 'do Terminal Pesqueiro
procedeu a assinatura da
ordem de serviço ao

consórcio Camargo Correa/

Eduardo Moreira e senadores
Luiz Henrique e Casildo

Maldanar, além dos

deputados federais Ronaldo

Benedet, Décio Lima, Luci
Choinaki, Edinho Bez e'

Carmem Zanotto, recebida
pelo prefeito 'Célio Antônio e

ti

SENADORLUIZHENRIQUE
AMANHÃEM LAGUNA

-� O ex-governador, hoje
I senador Luiz Henrique da

II Silve�'a: q�e esteve na cidade
no InICIO da semana,

acompanhando a presidente
Dilma, voltará

à

terra deAnita
amanhã (26), inicialmente psra
participar às 10h; do programa

,.,

Cidadania, da Difusora,
apresentado por Orlando

Rodrigues e Edilson de Paula
Carneiro e- posteriormente em
Pescaria Brava, da festa dê

lançamento da pré-candidatura a
prefeito de Deyvisonn da Silva
de Souza, A lembrar que Luiz

Henrique, quando governador,
muito fez pela cidade juliana,
aqui instalandouma secretaria
regional, além de construir a

Escola Hidemburgo Moreira
comsambódromo que colocou
o carnaval de Lagunanurnoutro
estágio.

de cerimônias Paulo Roberto

Cereja, inicialmente foi'

apresentado um vídeo
institucional sobre toda a

obra da ponte. Em seguida
falaram o prefeito Célio

Antônio, o ministro Paulo

Sérgio Passos, governador
Raimundo Colombo e a

presidente Dilma Rousseff,
reproduzidos na integra nas

'páginas 4,5,9 elO.
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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atas blstorlcas ontraR�lnm······ ·
Abilio Cardoso

82 anos.

Conferência Regional dos Direitos dáPessoa com
Deficiência.

Na visita da presidente Dilma: No reservado

(principal) para poucos co�vidados, além do

prefeito Célio e esposa, Denise, o vice-prefeito »x«
'

Luis Fernando, o administrador do Porto, José 4a feira (23), a prefeitura de Laguna firmou ll.
Paulo Ramos, o presidente Samir Ahmad, da documento no Tabelionato de Notas e Protestos,
Associação Comercial, o padre Pedro Damásio, autorizando a doação de uma área de terras para o

.

da Paróquia Santo Antônio, os empresários Juarez
.
Hospital de Laguna, com valores estimados em R$

Gonçalves, da Anjo Pesca, Carlos Gonçalves, da' 950 mil. Com os recursos obtidos com ayenda, o
Neto Pescados é Olávio Falchetti, de Tubarão, a Hospital .só poderá aplicar pára pagamento de
secretária da Saúde, Tanara Cidade de Souza, dívidas com fornecedores, obrigações
Superintendente da Caixa Economica Federal, previdenciárias, �aquisição de máquinas e-o
Robert Kennedy Lara da Costa e o ex deputado equipamentos, além da manutenção, melhorias e

estadual José Paulo Serafim. Também foram / ampliação da infraestrutura.
convidados o empresário Ernande José Mendes, »x«

da Lagopesca e.o juíz deDireito, Dr. RenatoMuller Ainda a ponte Anita Garibaldi: Marcelo e Luiz
Bratti. . Nascimento, da Camargo Correa e Daniel Oliveira,

da M.Marjins, representaram as empresas
responsáveis pela construção da neva ponte, na
solenidade de 2' feira, inclusive. sendo convidados

para compor a mesa com a presidente Dilma
Rousseff.

»x«

Ufa!Muito tempo
depois de atender
hospitais pelo
estado afora, a

Celesc �lmente
veio àLaguna para
o lançamento do

Programá de
Eficiência

. Energética que tem
por objetivo
reduzir o consumo
de emergia elétrica
em hospitais
filantrópicos�
atrav�s . _

da .��
substituição de'
luminárias e de
diversos

equipamentos. Os
trabalhos já foram
iniciados e devem
ser concluídos em

julho.
»x«

Será às 18h30 do

próximo dia seis,
no auditório da

Unisul, em

Tubarão, a

audiência pública
regional para a Lei
de Diretrizes

/ Or
ç
am ent ár i.as

...
(LDO) 201�e Lei
O rç arn en tár i a

Anual (LOA)
2013.

- Bonifácio Vieira, 69
anos. Residia na Ponta

da Barra.

Dia 20
Cinesio Correa

Ferreira, 65 anos.

Residia naBarranceira.
»x«

Para o- presidente Glauco José Côrte, da Fiesc -

Federação das Indústrias dê Santa Catarina, "o
início das obras da ponte (Anita Garibaldi), em
Laguna, equaciona
omaiorgargalo da
duplicação. .

O
setor empresarial
e a população
recebem a notícia
com alívio, pois
foram anos de

espera":
»x«

Como sempre,

presente em todos
o

.acontecirnentos
da cidade; a

secret-ária

municipal de

Educação, Tânia
Oliveira Pereira
também conferiu
2a feira (21), a

visita da

presidente Dilma
Rousseff.

»x«

() secretário
estadual dos

Transportes e

Obras, Valdir
Cobalchini veio à

cidade 2a feirá
(21), para

participar da

recepção' à

presidente Dilma
Rousseff e claro,
testemunhar a

assinatura da
ordem de serviço
da ponte Anita
Garibaldi. -

»x«

Terça-feira (22),
foi celebrada na Capela do Divino Espirito Santo,
na capital, a missa de 7° di� pelo falecimento de

.

Theofilo da Silva Cascaes, ele que foi o primeiro
gerente da agência do Besc, (hoje Banco do Brasil),
de nossa cidade. A família agradece as

manifestações de carinho e amizade recebidas,
bem como a dedicação da equipemédica e pessoal
de enfermagem da Ala Ana Néri do Hospital de
Caridade" da capital.

»x«

O roteiro/de mobilização pré-eleitoral do PP -

Partido Progressista termina amanhã (26), em

Braço do Norte, destinado aos progressistas da
Amurel, Em pauta as palestras sobre propaganda,
área jurídica e organização de campanha. O

deputado Joares PonÚcelli fa�á uma apresentação
dos objetivos do 'PP nesta eleição e sobre a

política de alianças.
»x«

A Associação de Moradores do Mar Grosso, está
anunciando a sua próxima reunião para o dia 4 de

junho, com início às 19h30 no Laguna Hotel.
»x«

Hoje às 13h30 na Câmara de Vereadores de

Imbituba, a 19' secretaria de Desenvolvimento

Regional, através da gerência de Assistência

Social, Trabalho e Habitação, em parceria co as

prefeituras de Imbituba e Laguna, promoverá a I

revisão do. tempo-··· ··�·'-F-'

Hoje (25): Instabilidade presente no oceano, deixa o dia parcialmente nublado comchuva isoláda,
devido a atuação deuma massa de ar frio e seco. Ventos de sudoeste a sudeste, fraco amoderado com

rajadas.
...-

Amanhã (26): Tempo estável com predomínio de sol, devido a atuação de uma�ssa de ar mais seco.
Temperatura baixa. Ventos de sudoeste a noroeste, fraco a moderado com rajadas.

Domingo (27): O tempo volta a ficar um pouco mais instável. Chove isoladamente entre a tarde e a

noite. Temperatura estável em relação ao dia anterior. Vent�s de nordeste a sudoeste.fraco ãmoderado.

Fases da lua . Tabuas das marés
( • Crecente . até 316

O' Cheia· de 4/6 até 10/6

) • Minguante· de 11/6 até 18/6'

•. Nova • de 19/6 até 26/6 I
AMANHÃ

BAlXAMAR PREAMAR •

20:47=005' 00:32=0.4

ÍlAlXAM'AR I :�!!N G�
21:47=0.5 01:47=0.4 -'

Fonte: Ctimetti- Epagri

HOJE
PREAMAR BAlXi;\MAR

03:00=0.5 - 22:30=0.6

harle : Ponte Anita Garobaldi .

»x«

o Movimento O
Sul é o Meu País,

fundado legalmente em 1992, comemora neste mês
de maio o seu vigésimo aniversárioe para festejar a
data promove em Balneário Camboriú, amanhã (26)
e domingo (27), o XX Congresso Nacional da
Entidade. O evento acontece no salão de convenções
do Hotel Negrine e vai contar com a presença dos
principais lideres do Paraná, Santa Catarina e Rio
Grande do Sul, além de conferencistas convidados
de outros estados da América Portuguesa. Segundo
o presidente da entidade, o jornalista catarinense

Celso Deucher, durante o-Congresso tãinbém ocorre
.

a Assembléia Gera1 da entidade que ao chegar nos
20 anos vai remodelar seus estatutos. Nos dois dias
de Congresso e Assembléia Geral o Movimento O
Sul é oMeu País vai promover uma série de debates
em tomo do Direito deAutodeterminação dos Povos
naAméricaPortuguesa. Para tanto, diversos painéis,
palestras e um "Curso de Formação de Lideres",
começam a-acontecer a partir de amanhã (26).
"Vamos ter, diversos convidados especiais que virão .�)

ao Congresso tratar-sobre a questão do Separatismo
na América Portuguesa, em especial o Sulista e

nordestino. Pela primeira vez na nossa história
vamos ter ·uma palestra máster com Jacques
Ribemboim, respeitado ambientalista e fundador do
GESNl (Grupo de Estudos Nordeste Independente)
que vai falar das várias facetas docolonialismo
interno", informa Deucher.

.-

, .

aroqul��
-
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ente de nossa terra
Nascido em Forquilhinha, em_
15 de setembno de 1917, veio
para Laguna em 1939, onde'
estabeleceu-se comercialmente

, atuando por 35 anos. Antes,
havia feito os seus estudos
iniciais naEscolaRUFaI de São
Bento Baixo, distrito de Nova

Veneza, ó 2°Grau em Brusque
e o curso superior no Rio
Grande do Sul. Mas em

Laguna casou-se com Norma

(Duarte), com quem teve

cinco filhos.Em' 1941

ingressou na Irmandade do
Santíssimo Sac;amento e

SantoAntônio dosAnjos, aliás
sendo um dos mais dedicados

provedores, por 13 anos

consecutivos, além de ocupar
outras cargos, participando
'ativamente na construção do
Cemitério da Irmandade, no
centro da, cidade e do
Monumento aNossa Senhora
da Glória, 'no alto do
morro.Durante 55' anos

participou do' Conselho
Administrativo da Paróquia
Santo Antônio. Digna de

registro, igualmente, a sua

dedicação pormais de 40 anos,
na diretoria do Hospital de
Caridade Senhor Bom Jesus
dos Pas-sos, à frente da

manutenção do relógio da Igreja
Matriz e na tesouraria da

r Sociedade Musical Carlos

Gomes, além de contribuir
com aAssociação das Dainas
de Caridade, onde sua esposa,
Norma foi tesoureira pormais

,

de 40 anos. Logo, gente que

ADELINO
(

WATERKEMPER
* 15.09.1917

+ 21.06.2006

viveupara servir a comunidade.A
mesma comunidade que em

junho de 1990, homenageou-lhe
com a concessão do título de
cidadão lagunense. Em 29 de julho
de 1998, foi-lembrado mais uma

vez, quando durante as

comemorações do aniversário
da cidade, recebeu a Comenda
da Ordem de Domingos de
Brito Peixoto. Faleceu em 21

'

de junho de 2006.

speclal
Dia 28 de maio de 2012, o

Conselho Estadual de 'Educação
completa 5,0 anos de sua

instalação. Exatamente às 151i00
do dia 28 de maio de 1962 na

1[0- Casa Santa Catarina, situada mi
-, Rua Tenente Silveira em

Florianópolis foi constituída
,

mesa diretora dos trabalhos para
a instalação do Conselho
Estadual de Educação de Santa

Catarina, composta' pelos
Excelentíssimos Senhores Celso

.Ramos, Gove�;dOr do,�o,
Professores Osni' _de Mé<Íeiros

,

Régis, Secretário de Estado dos

Negócios daEducação eCultura,
e FranciscoBrasinhaDias, como
Secretário 'dos trabalhos. Foram .

chamados os integrantes do
Conselho Estadual de Educação
nomeados porDecreto de 25 de
maio de 1962, publicado no
Diário Oficial do Estado, i).úinero

T 7:057 de igual 'data, para a

asstnaturado termo de posse 0S'

seguintes; Conselheiros:",

'HenriqueStodieck, PadreAlvino
,

,

'

Bertoldo Braun Alcides de '

Abreu, Osvaldo ferreira de

� Melo, IIm�Maria Teresa, Heinz
,

' Ehlér, Elpídio Barbosa, Joaquim
MadeiraNeves, 'Glauco Olinger, "

Francisco Brasinha, Lauro

Locks, OlgaBrasil daLuz,Maria
da Glória Mattos e Orlando
Ferreira de Melo. Na

oportunidade o'" então

SOAnos da
Casa do Saber

Governador Celso Ramos assim
.se pronunciou: "Émister que este

sopro renovador parta dos
Senhores Conselheiros que, estou

certo, não se limitarão a aprovar
idéias repisadas, mas que

proporção sejam adota�os
métodos e- processos

experimentais, em ,eonsonância
com as possibilidades e

necessidades das várias regiões
dó Estado.Podem os senhores

Conselheiros, para este trabalho
de renovação, contar com meu

apoio". A criação deste Conselho
se reveste de uma peculiaridade:
nasceu num contexto político
administrativo fortemente
marcado pelo, ideário
desenvolvimentista decorrente
'do governo do, Presidente

, Juscelino Kubitscheck, tomado
como referência pelo então

governo de Santa Catarina, sob o
comando do Governador Celso

Ramos, como elemesmo falava a
respeito a edúcação: Educação
para o Desenvolvimento. Na

educação catarinense, aquele
momento teve comomarcas, além
da criação do Conselho Estadual
de Educação, a estruturação de
uma rede comunitária para a

oferta do ensinomédio e superior.
Enquanto o ensinomédio passou
a ser oferecido pela Campanha
Nacional de Escolas da
Comunidade - CNEC, o ensino

* Maurício Fernandes Pereira

onardo 10ft

25 DE MAIO DE 2012'

Leonardo Bofté autor
de Eclesiogênese: a

• • • • • • • • • •
reinvenção da Igreja,

Record (2008),

Reinventando a educação
Muniz Sodré, professor titular da Universidade
Federal doRio de Janeiro, é alguém que sabemuito,
Mas o singular nele é que, como poucos, pensa
sobre o que sàbe. Fruto de seu pensar é um livro
notável que acaba de sair: Reinventando a

educação: diversidade, descolonização e redes

(Vozes 2012). Nesse livro procura enfrentar os
desafios colocados à pedagogia e à educação que
se derivam dos vários tipos de saberes, das novas
tecnologias e das transformações processadas pelo
capitalismo: Tudo isso a partir de nosso lugar
social que é o Hemisfério Sul, um dia colonizado
e que está passando por um instigante processo
'de neodescolonização e de um enfrentamento
com o debilitado neoeurocentrismo hoje
devastado pela crise do
Euro. Muniz Sodré analisa
as várias correntes da

pedagogia e da educação
desde a paideia grega até o
mercado mundial da

educação que representa
uma crassa concepção da

educação utilitarista, ao

transformar a escola numa

empresa e numa praça de
mercado a sérviço da

dominação mundial.
Desmascara os mecanismos
de poder econômico e

político que se escondem
atrás de expressões que
estão na boca de todos
como "sociedade -do
conhecimento ou da

informação". Melhor dito,
o capitalismo
informacional-cognitivo constitui a nova base da
acumulação do capital. Tudo virou capital: capital
natural, capital humano, capital cultural, capital
intelectual, capital social, capital simbólico,
capital religioso ... capital emais capital. Por-detrás
se oculta uma monocultura do saber, aquele

<,

-maquínico, expressso pela "economia do
conhecimento" a serviço do mercado. Hoje

,

projetou-se um tipo 'de educação que visa a

formação de quadros que prestam "serviços
simbólico-analíticos", quadros dotados de alta

'capacidade� de inventar, identificar problemas e

de resolvê-los.' Essa educação' "distribui
conhecimentos damesma forma que uma fábrica
instala componentes na linha de montagem".A'
educação perde destarte seu caráter de formação:
Ela çái sob á crítica de HarinahArendt que dizia:
'''pode-se' continuar a €lprender até o fim da vida

sem, no entanto.jamais se educar", Educar implica
aprender sim a conhecer e a fazer, mas sobretudo
.aprender a ser, a conviver e a cuidar. COmporta
construir sentidos de vida", saber lidar com a,'

Góll!piexa�ond,itiori.humaine ti definir-se face aos

superior se estruturou através de
fundações municipais, ligadas
aos Municípios-pólo' de
diferentes regiões do Estado. A
história das cinco décadas, de
funcionamento deste Conselho
trazalgumasmarcas quemerecem
ser destacadas:Aação estratégica

'

.em relação ao desenvolvimento
da educação no Estado - neste

-

aspecto, o Conselho sempre fez
mais do que sua função de órgão
regulador e avaliador do sistema
estadual de ensino, para ser'
incentivador. Registre-se, neste processo de organização de seus
'particular, sua participação ativa. "próprioasistemas de ensino. Por
na estruturação e 'no" esta Casa doSaber passaram 168
desenvolv.imento das Instituições ' 'Conselheiros das mais diversas
de Educação Superior vinculadas regiões, do Estado e de todos os

a fundações municipais, que -níveis daEducação.tantoda área
passaram de centros ísoJ�dos Çle" : puJ,ficà corno privada. Tudo isso ,

ensino superior para, em .sua "sobre â liderança de 16
maioria, Universidades.Adefesa Presidentes: Elpidio Barbosa
da autonomia dos sistemas de (1962-1964), Orlando Ferreira
ensino dos Estados eMunicípios' de'Melo. (1966-1969), Osvaldo
- neste aspecto, é pertinente Ferreira'deMelo (1969-1970),
destacaraposição firme assumida Clóvis de Souto Goulart (1970-
no contexto nacional em defesa; ,:'1'972); '1'fenm do Vale Pereira,
do direito de os Estados' �__ (1972-1977), Nilson Paulo
Municípios exercerem, com ,(1977-1982)', Carlos Jaime
autonomia, a organização e a· Martendal (1982-1983), Luiz
regulação de seus próprios Anderson dos Reis (1983-1985),
sistemas de ensino, sem a Antônio Osvaldo Conci (1985-
interferência indevida.da União ,1989), Jorge de Souza Coelho
nos Estados e dos Estados nos (1989-1992), Padre Kuno Paulo
Municípios. Registre-se, ainda, Rhoden (1992-1995), Ricardo'
o apoio que está sendo dado aos José Araújo de Oliveira (1995-
Municípios catarinenses no 1999), Aldair Wengerkiewicz

rumos da história, O que agrava todo o processo
educativo é a predominância do pensamento
único. Os americanos vivem de um mito o

do"destino manifesto". Imaginam queDeus lhes
reservou Um destino, o de 'ser o "novo povo
escolhido" para levar ao mundo seu estilo de

vida, seu modo de produzir e de consumir

ilimitadamente, seu tipo de democracia e seus

vaÍores de livre mercado. Em nome desta

excepcionalidade, intervem pelomundo afora,
até com guerras, para garantir sua hegemonia'
imperial sobre todo o mundo. A Europa não

renunciou ainda a sua arrogância, ADeclaração
de Bolonha de 1999 que reuniu 29 ministros da

Educação de toda aEuropa, afirmava que só ela
poderia produzir um

conhecimento universal,
"capaz de oferecer aos

cidadãos as competências
necessárias para responder
aos desafios do novo

milênio".Antes a imaginada
universalidade se fundava
nos direitos humanos e no

próprio Cristianismo com

sua pretensão de ser a-única
religião verdadeira. Agora a
visão é mais rasteira: só a

Europa garante.eficácia
empresarial, competências,
habilidades e destrezas que
realizarão a globalização dos
negócios.A crise econômico
finaneceira atual está
tornando ridícula esta

,

pretensão. A maioria dos

países não sabem como sair
da crise que criaram. Preferem lançar inteiras
sociedades no desemprego e na miséria para
salvar o sistema financeiro especulativo, cruel
e sem piedade. Muniz Sodré em seu livro traz

para a realidade brasileira estas questões para
mostrar com que desafios nossa educação deve,
se confrontar nos próximos anos. Chegou o

momento de construirmo-nos como povo livre e
criativo enãomero eco davozdos outros. Resgata
os nomes de educadores que pensaram uma

educação adequada às nossas virtualidades, como
Joaquim' Nabuco, Anísio Teixeira e

particularmentePauloFreire. DarcyRibeiro falava
comentusiasmoda "reinvenção doBrasil" apartir
da riqueza da mestiçagem entre todos

representantes.dos 60 povos que vieram ao nosso

pais.A educação reinventada nos deve ajudar na
descolonização e na superação 'do _pensamento
único, aprendendocom as diversidades culturais
e tirando proveito das redes sociais. Deste esforço
poderão nascer entre nós os primeiros brotos de
um outro paradigmade civilização que terácomo
centralidade a vida, aHumanidade e aTerra. '

Muncinelli (1999-2001),
Silvestre Heerdt (2001-2003),
Adélcio .Machado dos Santos
(2003-2010) e Darcy Laske

(2010). Quero aqui fazer uso das
,palavras do nosso Conselheiro da
primeira composição, o sempre
lúcido e visionário Professor ,
AlcidesAbreu, ao dizer: "50ano's
não é muito tempo, mas é, sim,
quando não se tem seuuso" .

Temos a certeza que esta Casa

sempre soube utilizar de seu

tempo para discutir assuntos de
relevância para a Educação em

todo o Estado de Santa Catarina,
sempre com coragemrdedicação,
esmero, empenho e

responsabilidade de todos, desde
os Conselheiros' aos nossos

dedicados funcionários que
também fizeram história para 9-
Educação. Fazendo um

rétrospecto da história do

Conselho Estadual dé Educação e
.reafírmando como sempre o faço,
o Ú"lliverso Conspira, 5.0 anos

atrás um Lageanõ, Celso Ramos,
pode construir uma' obra 'que
selnpre estará inacabada, hoje no
seu Cinqüentenário, outro

Lageado, Raimundo Colombo,
pode continuar a lapidar a obra'
.sempre inacabada que', é a,

Educação com Qualidade por
intermédio do Conselho Estadual
de Educação. Por fim, pode-se
afirmar que no decorrer desses 50'
anos sempre se procurou honrar,
o dito pelo Governador Celso

, Ramos no ato de sua instalação,
no dia 28 de maio de 1962: ''Estou

, certo de que o Conselhorealizará
trabalho útil e construtivo,
vivificando, com Seus abalizados

pronunciamentos, a prática
educacional". "Presidente do
ConselhoEstadualdeEduc()ÇiúJ.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



:4t :"JO!RNAL'DE'>LAGUNA

Ponte Anita
/

Garibaldi

PRESIDENTE DILlVÍAVEIO,VIU E

ASSINOU ORDEM DE SERVIÇO
Choinacki, e oRonaldo Benedet, construção da nova ponte Anita
Agradecer e cumprimentar o Garibaldi. Eu assumo com todos

general Fraxe, diretor-geral do os" catarinenses, as lideranças
DNIT. Cumprimentar a todos os catarinenses aqui presentes, os

prefeitos e as prefeitas aqui senadores, os deputados federais
presentes. Cumprimentar e o governador esse compromisso
também o senhor Luiz de dar a essa ponte <i nome de

Nascimento, daCamargo Corrêa, uma heroína brasileira. De fato,
em nome de quem cumprimento uma heroína de dois mundos, não
todos os funcionários integrantes é, do Brasil e da Itália, daEuropa
do consórcio responsável p_or e da América Latina. "Mas uma

Em mais um trabalho, sério e esta obra. Cumprimentar os heroína que honra muito nós,
responsável do Jornal de senhores jornalistas e as mulheres brasileiras,
Laguna, aqui você confere na senhoras jornalistas aqui catarinenses, e que nos dá muita

integra todos os discursos, da presentes, os fotógrafos e os alegria, porque era uma mulher
última 2afeira. cinegrafistas. Meus queridos corajosa, era uma mulher

Dilma Rousseff amigos e amigas,Hoje, paramím, determinada, era umamulher de
"Boa tarde a todos vocês. Eu vou é um dia tambémmuito especial. fibra. Nadamais do que justo que
começar cumprimentando, aqui, Eu estou aqui em SantaCatarina, 'essa nova ponte sobre a Lagoa
esse povo bonito, esse povo que é um estado que há mais de do Imaruí tenha o nome deApita
caloroso e amigo aqui de Laguna. 40 anos eu conheço, porque'nós Garibaldi, Eu queria também dizer
E cumprimentar a todos os éramos vizinhos, eumorava aqui a vocês que, para nós, é muito
nossos brasileiros que nasceram perto, no Rio Grande do Sul, e importante essas obras de

aqui em Santa Catarina, os há UIJ;! hábito gaúcho, que é vir infraestrutura aqui no estado. O
nossos catarinenses. Vou saudar passar as férias em Santa estado de Santa Catarina é um

e agradecer as palavras do nosso Catarina. E muitas vezes eu fiz daqueles estados especiais no

querido governador de Santa esse trajeto, muitas vezes eu Brasil. Por que são estados

Catârina, Raimundo Colombo. passei de carro por aqui. E eu" especiais? Todos os estados

Queria cumprimentar também os tive a honra de poder decidir, brasileiros têm os mesmos

ministros que estão aqui comigo: sobre essa ponte, a construção direitos, mas o desenvolvimento
ministro Paulo Sérgio Passos, dessa ponte. Não só porque eu histórico de alguns estados
dos Transportes, e a ministra conheço esse fluxo,mas também tomou-os lideranças em algumas
IctelL._ Salvatti, ministra :porque o general Fraxe teve o áreas, tanto da produção
catarinense das Relações cuidado de fazer uma gravação a industrial, quanto da produção
Institucionais. Cumprimentar _/respeito do congestionamento agrícola, quanto dá prestação de
também o vice-governador de que ocorria aqui na região, e que ,- serviços. E eu queria dizer que
Santa Catarina-Eduardo Pinho deu para eu perceber como" Santa Catarina é "muito
Moreira. Cumprimentar o estava grave aqui o fluxo de importante para o Brasil. É
prefeito de Laguna, Célio veículos, que se estreitava muito importante porque, aqui, "

,

Antônio, os senadores.Luiz justamentena ponte. E, por isso, como o desenvolvimento

Henrique e CasildoMaldaner, os hoje eu estoumuito feliz de estar começou primeiro, como as

deputados federais Carmen aqui "dizendo e vendo e pessoas tiveram acesso "à

Zanotto, Décio Lima, Edinho presenciando essa ordem de educação antes do restante de

Bez, a minha querida Luci serviço para iniciar as obras da algumas regiões do país, aqui,

tanto o governo federal, mas

também o povo de Santa

Catarina têm um compromisso,
que é o compromisso de,
continuar crescendo, criando
emprego, distribuindo renda e

melhorando, cada dia mais, a

vida da população. Por isso,
quando nós colocamos aqui,
neste investimento da ponte,
mais de R$ 500 milhões, nós
estamos dando só um passo,
porque é fundamental que-aqui
se continue esse processo. Para

" dar perfeito, o encerramento

das obras, todas as iniciativas

que vão levar ao encerramento
das obras da BR-lOl, é
fundamental também' que a

gente faça o túnel do Morro dos
Cavalos. E isso também é uma

decisão do governo: construir
o túnel do Morro dos Cavalos,
sem o que não se terá uma BR
IOl nesta região fluindo como

deve. Além disso, nós sabemos
que a construção do túnel do
Morro dos Cavalos é uma obra

complexa. Por ISso, ao mesmo
tempo em que fazemos a obra
do túnel do Morro dos

Cavalos, vamos construir uma
estrada; uma variante, para
garantir" que não haja as

consequências de

congestionamento nessa

estrada tão importante para o

Sul dó Brasil. Queria também
dizer que nós assumimos o

compromisso, aqui, da

duplicação d�BR-470 e da BR-
280. Eu sei, e até o Governador
levantava isso para mim.

Continua na página 5
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Laguna Tourist
Cozinha internacional de
maior destaque na região.
Diariamente, das 12 às
15h e das 20 às 22h. Acei
ta cartões Visa, Credicard
e American Express. Na

praia do Gi. Tel.: 3647-
0022.

Atlântico Sul
f
Anexo ao hotel, na praia do
"MarGrosso, o conceitua
do restaurante oferecendo
bu:ffet livre e a kilo. Tam-

"

bém atendendo festas, ca-
,

sarnentos e eventos em ge
ral. Continua sendo servi
do um completo buffet

para almoço e jantar. Fo-
"

nes: 3647 2920 e 3647
1166.

" .-

Crlan�a····

JOÃO PEDRO DA SILVEIRA NUNES, filhinho de Andresa
� (Silveira) e de ltanei- FaíscaNunes; hoje tem 12 anos.

I

Restaurante. Caiçara
No calçadão doMar Gros
so, sob o comando deTai
me Donario, servindo al

moço e jantar diariamen
te. Destaque para o chur

rasco na chapa e tainha

grelhada na chapa, lingua
do e congrio à Belle
Meuniere. Buffet aos

'domingos. Fone; 3647-
1643:
Baleia Branca

A única casa de praia que

serve afamosa "LUAbE
MEL". AvenidaBeiraMar
- Calçadão doMar Grosso.

ANNACAROLINA e seu irmão gêmeoGUILHERME FARIAS DAROSA, filhos de Isabel Cristina (Fadas) e deMário Giovani da
Rosa, ontem (24) completaram 11 anos.

JORNAL�DE' LAGUNA
Diretor: MárcioM. éarneiro

Redação: RuaRaulino Horn - 10Andar
GaleriaAM Center - Centro - Laguna - SC

"CaiXãPostal147 - Fone/fax: (48) 3646,1385

E-mail: redator@jornaldelaguna.com.bt
HomePage: wwwjornaldelaguna.com.br
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Rua Oswaldo Cabral há 70 anos, em destaque oprédio de
CarlosHoepcke.

•••e hoje

Rua Oswaldo Cabral, como é vista em nossos dias, aparecendo
as instalações da Rainha Magazine

•

cen�a para Poetar
Atanázio M.F. Lameira - lameira@bizz.com.br

Uma rpbssagem

Um viajante.

a vida com bastante paciência.

elíquias···· ·

Coleção de leques de cetim, de váriasprocedências. Em
exposição permanente no Museu Anita Garibaldi:

� T E -R. .-..
Tel.: 3644-3032

ETI

rua••• Uma história••• ······

Consta que o início da devoção àNossa Senhora dosNavegantes originou-se na Idade
Média por ocasião das Cruzadas, quando os cristãos invocavam a proteção de
Maria Santíssima. Sob o título de "Estrela do Mar", rogavam sua proteção os

cruzados que faziam a travessia pelo Mar Mediterrâneo em direção à Palestina. É a

padroeira não só dos navegantes, mas também de todos os viajantes. Tal tradição foi
mantida entre osmarítimos e foi difundidapelos navegadores portugueses e espanhóis,
disseminando-se entre os pescadores litorâneos principalmente nas terras colonizadas

pelaEspanha e Portugal. As conseqüências foram a.multiplicação de capelas, igrejas
e santuários nas regiões pesqueiras, particularmente no Sul do Brasil, onde a

concentração de cidades que a veneram como padroeira é significativamente expressiva.
'

Em Laguna, Balneário Arroio do Silva, Balneário Barra do Sul, Ouro, Mondaí,
Bombinhas e Navegantes, a devoção à Senhora dosNavegantes é tão expressiva que,
por decreto, foram instituídos feriados. É nome de rua no bairro Magalhães.

I

Folclore • • • • • • •

Magia e a criança - Simpatias e benzeduras
para andar fio tempo certo (Final)

Para a criança falar logo pouco tempo.
• Quando a galinha chocar e os pintinhos saírem da casca, pingar Soluços
um pouquinho de água dentro da casca, misturar na sujeirinha de Inspiração ruidosa e involuntária, pela passagem do ar através da
ovo que ficou e dar para a criança beber glote, incompletamente fechada, em conseqüência de contrição
• Colocar urn pintinho perto da boca da criança que tenhadificuldade espasmódica do diafragma.
em falar. • Para cortar soluço de recém-nascido fazer uma bolinha de pêlo
• Quando a criança demora a falar, pegar urn ovo quando o pintinho retirado damanta da criança e pregar na testa de1a com saliva.
está picando para nascer, e fazer a avezinha soltar o primeiro pio • Pingar 3 gotas de café na testa da criança.
na boca da criança.

-

-

• Prender 3 fios de cobertor ou de baeta vermelha na testa do nenê.
• Para fazer menino falar, dar água em sineta de igreja. "Sapinho"
• Simpatia preventiva: arrebentar fava de amendoim bravo na boca. Sapinho é uma endomicose, espécie de afta, que aparece na boca
• Dar água de chuva para a criança. das criancinhas. Apresentam-se manchas brancas ou amareladas na
• Chamar três vezes o nome da criança, no meio domato. Na hora mucosa, constituídas de vesículas semelhantes a grurnos de leite
em que o mato ranger. coalhado. São produzidas pelo fungo Monilia albicans,
� As crianças devem tomar uma colherada da água em que se Popularmente acredita-se que o beijo na boca da criança provoca
banharam pela la vez, a fim de que se tornem loquazes dentro de sapinho.

Eu sei que a BR-470 é como
se fosse urna espécie de coluna
vertebral de local de

transmissão, tanto no que se

refere à circulação de pessoas,
como de bens, como de

serviços, como de
infraestrutura para os portos.
Enfim, ela é crucial para o

desenvolvimento desta região
e, portanto, do Brasil. Queria
também dizer para vocês que
nós vivemos um momento

muito especial hoje no Brasil.
Vocês devem ter lido jornais,
vocês veem que há uma crise
bastante intensa nos Estados

2008/2009, nós fomos atingidos
pelas suas consequências,mas ela,
aqui no Brasil, durou muito
pouco. Agora, eu queria dizer

para vocês, que nós estamos ainda
mais fortes do que estávamos em
2008/2009. Agora, para ter uma

ideia, nós temos US$ 370 bilhões
de reservas. Naquela época, ou
seja, 2008/2009, nós tínhamos
US$ 205 bilhões. E isso é uma

garantia, porque você ter US$
370 bilhões é uma proteção
contra o que quer que aconteça
no sistema financeiro
internacional. Nós temos

condições de garantir que as

nossas indústrias continuem

exportando, continy_em
importando, continuem, enfim,
funcionando. Ao mesmo tempo,
a gente está vendo que há um

problema sério nos sistemas
bancários dos países europeus.
Por exemplo, recentemente o

jornal noticiou corridas para os

depositantes nos bancos

sacarem o seu dinheiro para
se proteger contra o que pode
acontecer naquelas
economias, com medo dos
bancos falirem ou com medo
dos governos não terem
dinheiro para pagar seus

créditos. Nós, no Brasil, não
precisamos encostar em um

tostão do orçamento
brasileiro para expandir o

crédito. Nós temos

depositado, no Banco

Central, em torno de R$ 400
bilhões à título de depósito
que os bancos são obrigados
a colocar no Banco Central
como garantia do sistema
financeiro público e privado.
Portanto, nós temos R$400
bilhões para enfrentar

qualquer emergência de
crédito. Além disso, hoje,
aqui, nós damos mais uma.

demonstração de que o Brasil
é diferente da Europa.

Continua na página 9

Ponte Anita Garibaldi

PRESIDENTEDILMAVEIO,VIU E
. ASSINOUORDEMDE SERVIÇO

Unidos e na Europa. Na Europa,
a situação, nas últimas semanas

tem se deteriorado bastante, e as

pessoas ficam pensando assim: e
como é que fica o Brasil? Bom,
como é que fica o Brasil? O Brasil
ficamuito bem. OBrasil ficamuito
bem porque nós não temos, nós
não temos os graves problemas
que têm "Os Estados Unidos e a

Europa. E por que é que nós não
temos esses graves problemas?
Porque ao longo da nossahistória
nós, brasileiros, desde o processo
de abertura democrática deste
país, há mais de 28 anos, nós
viemos construindo a nossa

estabilidade. Nos últimos anos, a

-partir do governo do presidente
Lula, nós tivemos o cuidado de
criar um conjunto de armas contra
crises externas. Se vocês se

lembram bem, no passado o

mundo espirrava lá fora e nós

pegávamos umapneumonia. Hoje
nós não pegamos pneumonia.
Vocês lembram que, na crise de
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Dr. Alexandre Silveira Galarz

Reabilitação Oral - Implantes
Prótese Dental - Odontologia Estética

CRO-SC 4320
Celular: 9985 �453

e-mail: asgalarz@gmail.com

Laguna:
Avenida Eng. Colombo Machado Salles n? 5

Clinicenter Fone: 3644 0325

Tubarão:
Av. Marcolino Martins Cabral nO 1788 I 1005

Ed. Minas Center Fone: 3626 9539

'_�--_--........----,----------------�-"

Na solenidade de assinatura da urdem de serviçopara aponte
de Cabeçuda, umafolgapara 'O registro do encontro entre 'O

prefeito CélioAntonio, com 'O vice governadorEduardo
Moreira e 'O ex-governadorPauloAfonso.

, Barreiru� o
nussu queridll '

Procurador da ,

'

Os 50 anos do Conselho Estadual de Educação, 'tiveram as comemorações iniciadas durante
uma sessão solene da Câmara de Vereadores da Capital, 2afeira (21). Em seu discurso de

agradecimento, 'OpresidenteMauricio FernandesPereira, lembrou Paulo Freire, quando
disse que "se a educação não é capaz,de mudar a sociedade, sem ela tampouco a sociedade

muda", destacando a importãncia do CEE, como árgôo normativo e consultivo das ações da
educação nu estado. "Essas cinco décadas trazemmarcas a serem.destacadas e comemoradas

em nome dos ex-presidentes e dos ilustres educadorespresentes nesta sessão", afirmou. Por sua
vez, 'Oproponente da homenagem, vereador JoãoAmin, entre 'Outraspalavras disse que "os
resultadospoderão mudarparamelhor 'o nosso ensino, e essas expressivasmedidas têm
contado 'cum aparticipação ativa do CEE". Participaram da sessão,presididapor Jaime
ToneLLu, entre outros a secretária adjunta da Educação dà Estado, ElzaMoreno e 'O

conselheiro JoséCarlos Pacheeo.

»:

Felizes, os jovens papais,
Muriel e Letícia (Ramos
Carneiro) Duarte, cem a

chegada do herdeiro Luis

Miguel, que nasceu ,2" feira
(21), na Maternidade do

Hospital.Nossa Senhora da,

Conceição, em Tubarão.

I) grupo Vida e Arte; do
Atelier' de Pintura "Glaci

Silva", doou ao Hospital de
Laguna, nadamenos que oito '":"

macas. Seguido o mesmo

grupo tem feito movimentos
em prol da nossa importante
casa de saúde.

Brindando nova amanhã (26),
dona Selma (Barreto).
Comemorações serão em

companhia domarido, Odilon
'Figueiredo, dos filhos.

Fernando, Leonardo
-

e

Manuela e demais familiares.

Vinte italianos, oriundos da Provincia de Treviso, alguns,deles autoridades e que também integram 'O Curai da cidade de

Cordgnano, 2afeira (21) estiveram na cidade, cumprindo roteiro estabelecidopelo Comitato dasAssociaçõesVenetas de Santa
Catarina, que tem como objetivõ aproximar 'Os catarinenses descendentes dos imigrantes italianos, além de oportunizar 'O

"sogiorno ", que consiste em financig.J:. uma visita e estadia de alguns dias na Itália, para adultos que tenham afinidade com a

cultura italiana. Recebidospur Ivete Scopel eAdilcio Cadorin, aqui conferiram 'o Monumento deAnita (foto}, viram apesca da'
tainha com auxilio dos botos, visitaram a Casa deAnita efuram homenageados durante sessão da Câmara de Vereadores. Au

meio diaparticiparam de um almoço à base de tainha e camarão, nu restaurante Caiçara. À noite seguiram paraTubarão.

A lagunense Cândida
de Oliveira Tasso,
advogada, escritura,
professora da Unisul
e assessorajuridica da
Assembléia

Legislativa, logo residente em nossa capital, nu

último dia lônoivou com Guilherme Pereira

deAndrade. Afesta comfamiliares daqui, será
depois de amanhã (27), na casa de.sua tia,Marie
Angela de Oliveira Murais. Filha de Jupira
(de Oliveira) e de Luiz Fernando Tasso, é neta
de duna Ada e do Engenheiro Jacopo Tasso,
proprietários da Rádio Garibaldi e deAlzira e

do saudoso João Júlio de Oliveira.

Contatos: (41) 364-4-1152,
9112.281218421-5991 'r

Ay� JOio 'ea.s�U3
Ma.tllties", LaS-
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Adivinha quem é...
Hoje com 15 anos, na foto a nossa focalizada

tinha apenas dois aninhos. É estudante da Escola

de Ensino Médio Almirante Lamego e reside na

Roseta. A conferir na próxima semana.I
,
,

Ainda inotícia o Casamento de Ingriâ Westrupp Heidmann,
filha de Zenaide (WestruPR) e Salésio Antônio Heidmann e

de,Felipe Lorenzoni da Silva, filho deMarta (Lorenzoni) e
de Valdir Limada Silva (já falecido), realizado dia 5 úuimo

na Capela deNossa SenhoraAparecida, com recepção no
.

Clube Cidade Luz, em Tubarão.

No Mar Grosso, o ambiente

que é referência para o sul

catarinense, sempre reunindo

um público seleto, com o

melhor dos petiscos, com
camarão da Laguna, carnes
e frangos. Música ao vivo

hoje (25) com Marquinhos e

Danilo e amanhã (26) com
Macuco. No Mix Lounge, da
'beira mar a festa hoje 'será
com Teto Fernandes e Victor

e Gabriel:

,.
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•mínimo interessantes•••
João Batista Cruz

PESCARIABRAVAANUNCIAAPRÓXIMAATRAÇÃO
As duas próximas
movimentações político-
partidárias estão sendo
anunciadas pelo PMDB.
Amanhã (26), .0 Diretório

Municipal de Pescaria Brava

promoverá o lançamento dapré--
. candidatura do Vereador

Deyvisonn da Silva de Souza à

prefeito do novo município,
al_ém dos pré- candidatos a

vereador. Tudo no Salão

Paroquial à partir das 1211..

Lideranças estaduais e

municipais estão com

participação assegurada, como as

do ex-governador, hoje senador
LuizHenrique da Silveira e o do

deputado Ronaldo Benedet.
Observamos também em Pescaria

Brava que já com nomes

colocados, uma coisa é certa:

divisão à vista. Anuncia-se que 4
candidaturas estarão disputando
a primeira eleição no futuro ex

distrito. Para a próxima sexta

feira, 1°, será a vez do Vereador

Everaldo dos Santos, em

solenidade marcada para o

Congresso Lagunense. O

presidente estadual do PMDÍ3,
vice governadorEduardoMoreira
disse segunda feira (21) emLaguna
que não se deve ter dúvidas: o

PMDB oficializará seu candidato

após convenção municipal do
partido. O ex-governador Paulo
Afonso confirmou presença em

Lagunaparao lançamento das duas
pré-candidaturas. Aqui, Paulo Afonso aolado de Deyvisonn e de Everaldo.

_

GARIBALDI. A presença da

presidente Dilma Rousseff,
segunda-feira, (21), assinando um

mais", a ponte. sobre o canal de

Laranjeiras é realidade e vai
chamar-se ANITA

•

OS MELHORES.
: MOME-NTOSDAFESTA�.

•••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••

•

•

DE NOSSA SENHORA
AUXILIADORA

REPERCUSÃO DAVISITADAPRESIDENTE DILMA
O lagunense notadamente, está
de coração aliviado. Agora, já
podemos dizer: "Não adianta

Presidentefazendo uso dapalavra

A ministra ldeli atendeu a imprensa no local

preparadopara a entrevista dapresidentaDilma
que não aconteceu.

Na comitiva da presidente, o governador Colombo, a ministra ldeli, prefeito Célio, tendo ao lado
o GeneralFraxe, deputado Ronaldo Benedet e o ministro. Paulo Sérgio, dos Transportes.

o superintendente do DNlT/SC, João
Josédos Santos.

Apresidenteparoupara serfotografada ao lado da
presidente Celinha Bernardo, da FundaçãoLagunense
de Cultura e responsávelpelo camarim de dona Di/ma

no TerminalPesqueiro.

único documento, ordem de

serviço da sonhada ponte
estaiada sobre -o canal
demonstra a consistência do
Consorcio Camargo CorreaIM.
Martins/Construbase, em

concluir um dos três últimos

gargalos da duplicação da BR
IOl até 2014. E é até fácil

presumir a execução da obra,
tendo em vista que 2014 é ano

de eleição presidencial, a qual a
presidente· Dilma poderá
concorrer a reeleição.
Importante! A expectativa com
'a ponte é de gerar 1, 5 mil

postos de trabalho diretos e 5
mil indiretos. Registre-se para
os anais da historia: esta foi a

segunda vez que Laguna, recebe
um presidente da República. A
primeira visita foi do ex

'presidente Lula, no mesmo

terminal, dia 17 de março de
2006. O prefeito CélioAntônio,
nas duas ocasiões, comandava e

comanda o executivo lagunense.

'Grupo de Festeiros 2012 liderados por Michel

Antunes Boeger nos momentos que antecederam

o "passeio ciclístico" de domingo passado.
A programação de 1O dias, neste fmal de sem.ana
vai chegando áo seu finaL Hoje (25), a celebração
· .

das 19h30 terá como celebrante o padre Bantu
Mendonça, agora na diocese após abrangente
atuação naÁfrica. Amanhã(26) será a noite da

transladação. A venerável imagem de N. S.

Auxiliadora, às 19h, sairá da residência do-s

festeiro Marcelo Batista Cruz, localizada na

Tácito Pinho e ganhará a Colombo Salles em

direção _a sua igreja, quando uma missa novena
será celebrada pelo padre Lino .Brunel, notável
sacerdote daDiocese. Mais tarde haveráumshow

de evangelização com oMinistério Comunidade .

Arca dáAliança, de Joinville. Domingo (27), dia
da festa, o celebrante convidado será o padre
Silvino Hoeppers,· com atuação destacada em

algumas paróquias do Estado.
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A Eu. opa está enfrentando a

crise, ao invés de buscar o

crescimento, está enfrentando a

.crise produzindo uma das
maiores recessões que se tem

notícia, a ponto de alguns países
terem taxas de desemprego que
nós sequer concebemos, o que é
uma parte da população jovem,
a metade da população jovem de
um país não ter emprego. É uma

coisa que é um absurdo, é uma
/ desesperança só. É, de fato, um
país não ter esperança no futuro
porque o jovem é aquilo que é

mais importante num país - o

jovem e a criança - porque ele é
o futuro do país em questão, e o
nosso futuro está preservado.
Nós, hoje, temos um

compromisso com o crescimento,
a geração .de emprego e a

distribuição de renda. Daí porque
essa obra em que o governo
federal colocaR$ 500 milhões, e
as outras obras, como as duas

duplicações - a da BR-470 e a

BR-280, e o túnel do Morro dos
Cavalos - ela representa um

investimento forte -ern

infraestrutura, mas, ao mesmo

tempo, ela repre�p,nta a.!ffilento
da contratação de mão de obra,
portanto, 'aumento de- emprego,
ela representa demanda de

cimento, demanda de aço, de
todos os componentes
necessários para se construir
uma estrada. E mostra que o,

Brasil, ao invés de estar parado,
esperando uma crise, está ativo,
buscando, através de

-1);.1 investimentos para beneficiar o
seu povo, mudar as condições de
combate e de resistência ao que
vier de fora.Por isso, eu posso
garantir a vocês: Me

perguntaram, outro dia, se a

gente estava preparado,para
enfrentar o que puder acontecer
na Europa. Eu posso assegurar a
vocês: nós.' estamos 100%

preparados, 200% preparados,
300% preparados. E essa obra

aqui faz parte dessa resistência
- contra a crise.Nós vamos resistir'

à crise criando emprego,
investindo em infraestrutura,
investindo também nas atividades
sociais necessárias para que o

nosso país seja um país que, ao

mesmo. tempo em que cresce,
distribua a sua riqueza. Um

- grande abraço a vocês todos. Eu,
de fato" estoumuito feliz de estar
aqui. E acredito que todos vocês,
comigo, têm um compromisso.

7.':;,.6 nosso compromisso é um só:

o nosso compromisso é com eSJe
. país, com a força que este país

�.' tem', com o fato de que nós temos
futuro e nós temos esperança.

GovernadorRaimundo
Colombo

Depois' de saudar a todos, o

\

Ponte Anita Garibaldi

PRESIDENTE DILMAVEIO, VIU
E ASSINOU ORDEM DE SERVIÇO
governador -catarinense assim nós que uma mulher outra vez

falou. "PresidenteDilma, hoje é escreve a nossa história, com
uma dia de muita alegria para idealismo e com coragem. Quero
Santa Catarina. Nosso estado mais uma vez reafrrmar o desejo
cresceu bastante, se desenvolveu catarinense e meu próprio, dos
e cerno todo o Bfasil, nos últimos nossos amigos para uma forte
anos tem tido um processo de parceria, de ação conjunta, de
crescimento bem acelerado e trabalho em favor do Brasil e

acentuado e hoje aqui nós dizer que estou orgulhoso da
estamos dando passos senhora. Parabéns! Muito
fundamentais para assegurar .a. obrigado, receba a saudaçãoro
qualidade de vida deste abraço, o carinho e a admiração
crescimento.Aponte da Laguna, de todos os catarinenses. Que
a ponte da BR-I O l� o túnel (do Deus lhe proteja, que dê essa

Morro dos Cavalos) são obras força que anima todos nós.

_

essenciais.A suapresença em SC Obrigado."
será sempre bem vinda, a senhora Mintstro Paulo
é muito querida pelo nosso Sérgio Passos

povo. Hoje aqui consagra este "Hojeé um diade gratasatisfação
momento extraordinário. Eu para o ministério dos

quero fazer um depoimento para Transportes e para todos nós que
a senhora, muito importante para integramos o governo da
mim. Há uns seis meses, o presidenta Dilma. E digo isso

general Jorge Fraxeme telefonou porque o governo da presidenta
e disse: olha, eu vou ao seu Dilma leva adiante um vasto

estado, porque nós precisamos _ programa de investimentos em

conversar sobre algumas obras infraestrutura de transportes em
que estão aí. É eu lhe disse: o que todo o pais e aqui, o estado de

o senhor preeisa? , que a gente SC é palco privilegiado deste

organiza. E ele respondeu: não programa de investimentos que

precisa de nada. Eu só quero
.

nós levamos adiànte. Os
conversar. Eu preciso trabalhar. senhores tem clara consciência
Ele veio commotorista, de carro disso pelas obras que hoje
e me disse que eu vou olhar, eu fazemos, já num estágio
vou visitar essas avançado de duplicação da BR-

obrasünostrando-me as plantas). 101 neste Estado, se

Ele ficou dois dias aqui no Estado interconectando com a

anonimamente. Ele veio aqui, foi duplicação da SR-IOI no Rio
na470 (BR), na280 (BR), voltou Grande do Sul, formando um

e disse - Olha, tenho a posição grande corredor, um corredor de

completa, acho que vou falar transportes, transformador para
com oministro Paulo Sérgio (dos este estado.E naturalmente os

Transportes) e com a presidente catarinenses nos perguntavam
Dilma. Os encaminhamentos sobre os avanços na duplicação.
estão prontos. Nós precisamos E a ponte do Cana-l de
fazer algumas modificações -. Eu Laranjeiras? Nós hoje estamos

fiquei impressionado com esse aqui para dizer que por

jeito de trabalhar, até porque ele determinação da nossa

disse que essa ,é determinação presidenta, vamos começar a

sua; muito detalhado, muito construção dessa poüte. A

transparente, procurando o população de Laguna, os

melhor caminho. Eu queria dizer catarinenses vão ter aqui e

que eu fiquei curioso como conforme exibido nesse filme que
brasileiro; com a preocupação foi 'apresentado há pouco, uma

que ele estava, de custo, de ponte de 2,8·kms, uma das'mais
eficiência e hoje aqui a gente vê o modernas pontes construídas no
resultado disso. O processo Brasil, possivelmente a terceira

escolhido, a decisão tomada" a . maior
-

ponte. rodoviária'
obra iniciando da formá sorreta,' construída pelo Governo Federal'
transparente! certa e estou que, mais do que isso, brindará
orgulhoso de ser brasileiro, de esta cidade que tem imenso valor

ser catarinense, quero agradecer histórico, com um verdadeiro
a senhora e dizer' a senhora que cartão postal, tal a beleza dessa
além da forma certa que está - obra de arte, dessa ponte que nós
.conduzindo.tem a pessoa certa vamos construir. Nós temos

conduzindo, eu queria dizer que certeza de que a partir da
isso é muito importante. Nossos construção da ponte sobre o

sonhos flue hoje são realidades, canal de Laranjeiras, nós vamos'
eufalavamuito isso com o nosso assegurar que o tráfego que se

senador Luiz Henrique,a dá pela BR-IOI se fará sem os

conclusão da 101, a duplicação congestionamentos que os

da 470 e da 280,. sexta-feira a senhores hoje ainda assistem,
lnfraero está para iniciar as que causam desconforto. E tenha
obras do Aeroporto de certeza, presidenta, a senhora

Florianópolis, é tudo que precisa presente aqui neste ato, está,
acontecer e está acontecendo. A _ neste - momento dando a

senhora está fazendo um

trabalho que orgulha e fortalece
muito o nosso estado de SIC. Eu
não quero me alongar mas eu

preciso dizer aqui na terra de
Anita Garibaldi, a nossa pessoa
de idealismo, de história, de

força, um exemplo para todos

assinatura de seu governo amais
uma grande obra que beneficia o
estado de se. Nós quetemos que
os noss�s parceiros,_
construtores, responsáveis pela
execução dessa obra tenham o

empenho em relação a ela e que
esse empenho tenha a dimensão

da nossa vontade, do nosso'

desejo, da nossa firmeza.
Trabalhem pra valer: para que
nós possamos avançar na

construção dessa ponte e

podermos entregá-la e este é o

nosso desejo, em 2014. Mas eu

gostaria 'aqui de dizer e até por
conta do que pude tornar
conhecimento, de que se levantou
o risco de essa obra que recebe

ordem de serviço poderia ter
. pendências em relação ao

Tribunal de Contas da União e

dizer que não, nós não vamos ter

pendências em relação ao TCU;
que não vamos ter pendências
porque temos uma relação aberta,
franca, direta com o TCU e isso

_
vale para essa obra como para
qualquer obra que seja e esteja
sendo realizada neste governo.
Nós temos tido a oportunidade
e especificamente relação a esta

ponte (de Cabeçuda) de discutir
com o TCU, que faz os seus

apontamentos,
apresentamos as nossas

justificativas, os nossos

relatórios, muitas ponderações
que são acatadas pelo TCU e

naturalmente faremos ajustes
neste caso específico da ponte,
por conta da mão-de-obra .

Tradicionalmente oDnit tomava

por referência, 2,1 salário
mínimo como base para
remuneraçãomédia em termos de

-mão-de-obra e entendeu.o TCU
e com isso nós concordamos, que
isso dev.eria ser ajustado a partir
dos entendimentos, dos acordos
com o sindicato da área de'
trabalho na região, de modo que

- se possa apropriar correta e

adequadamente os valores de

remuneração de mão-de-obra.
Não há nenhum problema e.eu

digo aos catarinenses: não tenham,

receio de que haja algum tipo de

problema, algum tipo de
dificuldade que possa
constranger ou qye possa

impedir o desenvolvimento
dessa obra. Nós não faremos
nada que não esteja correto, nada
que não esteja absolutamente

ajustado c combinado cmn o

Teu; naquilo que o TCU tem

razão, naquilo que o TCU aponta
e que nós devemos obedecer.Mas
eu queria dizermais.A vinda da

presidenta aqui
.

tem uma

dimensão maior e essa dimensão
maior vai além dos 540 milhões

que nós vamos gastar, que nós

vamos investir para a construção
dessa ponte. Nós que temos

obrigação, temos o dever de
apresentar periodicamente a

nossa avaliação em relação as

obras, que integram o PAC e que
são de nossa responsabilidade, à
presidenta Dilma, tivemos a

alegria de vê-la afirmar de forma
categórica e determinada: nós
vamos fazer também o túnel do
Morro dos Cavalos. Enquanto
estivermos com-as obras do túnel
sendo desenvolvidas, vamos
melhorar as condições da via que
hoje serve a população, para que' ..

não haja um grande
constrangimento e as pessoas

nós

possam por ali circular de forma
mais tranqüila, commais conforto
e segurança, sem retenções, sem
congestionamentos.Além disso,
meus amigos de Laguna, meus
amigos de SC, apresidentaDilma
nos cobrou, colocou como uma

decisão irreversível do 'seu

governo: "vamos fazer a

duplicação' da BR-470, que
também é igualmente muito

esperada pelos catarinenses". Eu
quer!l ter aalegria de responder
as cobranças dapresidentaDilma
em relação a duplicação dessa

rodovia, com a conclusão de três
dos quatro lotes nos meses de

julho, agosto e setembro, para
que possamos dar o passo

seguinte, de avançarmos, fazendo
a licitação e começarmos as obras
de duplicação da BR-470. Mas
não paramos 'aí. Nós vamos

fazer também a duplicação da
BR-280. Hoje o projeto
executivo já deve estar pronto,
conforme me informa o nosso

diretor geral do Dnit, General
Jorge Ernesto Fraxe, agora no

próximo mês de julho.Acho que
dizer isso, meus amigos, é dizer
do amor, do respeito, do carinho
e da fé que a nossa presidenta
tem neste estado, porque.
exatamente com obras desse

quilate, com obras dessa

envergadura que nós podemos ter
na área de transportes, criando e

aprimorando a infra-estrutura,
criando as bases para que oBrasil
como um todo possa crescer e

aqui especialmente, para que esse

grande estádo, que é o estado de

SC, possa crescer, possa se

desenvolver sem dificuldades de

infraestrutura, possa ter um

horizonte largo à sua frente e-eu

acho que as decisões da nossa

presidenta são exatamente uma

atitude que reafirma esse seu

carinho e essa sua atenção para
com o estado de SC. Nós aqui
presidenta, a senhora pode ter

certeza, vamos ter todo o

empenhoministra ldeli para que
essas obras andem e andem o

mais rápido possível. Sempre em -.

todos os eventos relacionados ao
PA€, nós dizemos: as obras que'
estãô incluídas no PAC não estão

sujeitas a restrição,seja do ponto
de vista orçamentário, seja dó,

ponto de vista financeiro e assim
será com essas obras que aqui 'eu
mencionei.Queremos trabalhar,
queremos que elas! ocorram e

queremos que aqui, com a

presença de nossos parceiros;
que estarão trabalhando na

construção dessa ponte, o limite
seja a capacidade e a competência
dos senhores. E podem estar

certos de) que nós noMinistério
.

dos Transportes, nós no Dnit,
com o comando do General Jorge
Ernesto Fraxe estaremos juntos,
mas estaremoscobrando de uma
maneira muito forte para q\le os

senhores andem num ritmo

'aêelerado, porque nós queremos'
entregar ao país, aquilo que SC

espera. Muito obrigado".
Célio Antônio

"Presidenta Dilma Roussef seja

bem-vinda à cidade da Laguna e

em Santa Catarina. É um orgulho
para o povo lagunense tê-la,
mesmo que em poucas horas, em
nosso convívio. Laguna é uma

cidade 90 patrimônio histórico
nacional e, por sua história,
nunca deixará de ser o portomais
avançado do país, pois foi daqui
que constituiu o crescimento ou

a ocupação das terrasmais ao sul
do Brasil. Ém nosso brasão está
cravada a expressão

" história,
excelência, federal, ad meridiem
brasiliam duxi", legado-do
bandeirante vicentista

Domingos de Brito Peixoto -

fundador da cidade que em busca
do desenvolvimento do Brasil

colônia, desbravou esta terra.

Entre nosso orgulho é ter nascida

aqui,AnaMaria de JesusRibeiro,
aheroinaAnita Garibaldi, de dois
mundos, que recentemente vossa
excelência atraves da lei n°

12.615, de·30 de abril de 2012
-inscreveu o nome de Anita
Garibaldi no livro dos Heróis da
Pátria. Presidente Dilma, em

1839 tínhamos aqui então U1pa
jovem idealista e que já lutava

por seus ideais republicanos de
"liberdade e .igualdade".
Participou da proclamação de
uma república em Laguna. O
mesmo ideal dos jovens que
lutavam em 1964. A Anita

entregou a vida por este ideal.
Nesse interim me permita dizer
a vossa excelência que é a "hora
da verdade" para mantermos

vivos os idealistas que lutaram

pela liberdade no Brasil. Estamos,
em outro momento, o_país
mudou, acelerou o seu

crescimento e o governo federal

conseguiu com sua política
econômica e social incluir
milhões de brasileiros. Vossa
excelência teve a capacidade de
criar o maior instrumento de
desenvolvimento do país "o

programa de aceleração do

crescimento - PAC" e não

podemos esquecer este fato.
Como o ex-presidente Lula dizia,
e com todo respeito "a Dilma é

mãe do PAC". O governo federal
através do PAC tráz neste

momento, governadorRaimundo
Colombo, uma das obras mais
emblemáticas para Santa
Catarina - a ponte da Cabeçuda
- do canal da Laranjeiras ou quem
sabe presidenta Dilma - a ponte
Anita Garibaldi, que solucionará
o maior gargalo da BR-10 I Sul e
destravará o desenvolvimento do
sul do estado. Uma obra de'

arquiteturamoderna e integrada à

íagoa SantoAntônio dosAnjos da
Laguna que émarco daengenharia
no país, ministro Paulo Sergio.
Tenho certeza que ela será fonte
de estudos para as novas gerações
de engenheiros e arquitetos no

Brasil. É a obra que representará
um novo marco na história, da

Laguna e o povo deLaguna sente
e momento' de oportunidades que
a ponte representa como bem me

relatou o empresário Samir -

presidente daAClL.
Conclue napágina 10
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Vítima de acidente na

Estiva, km 324 da BR

IOl; faleceu 23 feira

(21)., o Jovem

motociclista Junior de ,sua moto na traseira de
Souza Costa, 21 anos, um ônibus e caído

que residia em acabou sendo atropelado
Barreiros. Ele colidiu a por um caminhão.

aso' <de POlícia
Tião I

oplano do Plebeu "VULU"para se tornar
rei da República do Bentão (Parte I)

Uns dizem golpe, outros revolução. Não aceito nenhum dos dois

rótulos, o que ocorreu na república de Bentão, foi um ato cívico, com
gesto de amor à pátria, que só os homens do seu naipe; de sua índole,
de seu desprendimento, conseguem levar avante. Só uma liderança
inconteste como a sua para reunir os Bentonenses de bem, em torno

de projeto de tamanha grandeza. Reporto-me ao fim do século
passado, quando pessoas inescrupulosas, estavam às rédeas de nosso

querido e amado chão, entupindo os ouvidos do laborioso e ordeiro

povo da república do Bentão, de propaganda institucional, afirmando
estar investindo maciçamente na área social, educação, saúde, etc ...
Os Bentonenses de boa cepa, sabiam que tais afirmações, não
passavam de falácias, de palavras melífluas, com o escopo de ludibriar

as pessoas menos esclarecidas. Informados por seus agentes de que
Generalissimo Finzinho seria vitorioso em sua empreitada,
determinou que ateassem fogo em todo o material que pudesse
comprometê-lo. Pois nossos colegas encontraram nos escaninhos

do gabinete, de onde despachava, uma gama de documento�
comprometedores, inclusive uma pasta, envoltaem pelica da mais
fina procedência, tendo ao centro um círculo de cor branca e dentro

dele, em preto, impresso o número 1125. O volume, por si só enchia
os olhos. A combinação de cores, os fios dourados lhe dando volta,
até terminar em um laço borboleta, simetricamente perfeito ... Uma

obra de arte. O conteúdo, concluíram, não era leitura para "qualquer
bico" e, apesar de meus limitados recursos de raciocinio, trouxeram
no amim. De início, relutei em abri-lo e pensei reiteradas vezes, em
levá-lo, até ao Generalíssimo. Que descobertas; que segredos da

felicidade plena; que receitas do amor eterno, estavam encerradas

naquelas páginas. A verdade é que a força da curiosidade acabou por
vencer-me e acabei por abrir o tal pacote. Minhas mãos tremiam e o

suor escorria-me pelas têmporas.

LAN>HOUSE SOCIAL
Sem custo algumparao usuário,
em Laguna aLanHouse Social
está' disponibilizando 15

computadores na sede do
Sindicato dos Comerciários, à
rua Voluntário Benegides.no
centro, sempre de segunda a

sexta-feira, das 8 às 12h e das

É uma ferramenta para ·0

turismo, para a instalação de
novas indústrias, �para as
novas obras do porto de

Laguna que pode se

transformar em bàse de apoio
do pré s�1 e da Petrobrá�. É o

momento de um sonho que
deve ser sonhado
coletivamente.Ministra Ideli
Salvatti, 'teremos aqui

Internet gratuita -

14h às 19h. O projeto, para
captação pela Lei Rouanet, a um

custo de,R$·69 mil, foi efetivado
pelo Ibescom (Instituto Brasileiro
de Estudos e Desenvolvimento de
Políticas Comunitárias, em

parceria com o CMDCA

{ConselhoMunicipal dos Direitos

esta Básica • • • • • • • • • • •

Pesquisa realizada ontem, às 15 horas.
�. '

,
Em todos os itens.foramprocurados ospreços mais baixos.

daCriançae dóAdolescente.ki.
empresas Angeloni e a Casan
contribuíram com o projeto.A'
Lan House Social tem CO!1lQ

, parceiros a prefeitura de

Laguna, FIA (Fundo para a
'

Infância e Adolescência) e
,

CMDCA. '

Ponte Anita Garibaldi

PRESIDENTEDILMA

VEIO,VIU EASSINOU
ORDEMDE SERVIÇO'

saneamento, e o futuro l'AC, '

das Cidades Históricas aqui'
na terra deAnita, pois fazem '

parte desse novo alento de

prosperidade em 'nossa
amada Laguna e com

desenvolvimento
/ sustentável. Tenho certeza,'
governador Raimundo
Colombo, que nossas,

lideranças políticas e'

empresarias e o povo de Santa
Catarina saberão reconhecer,
estes gestos do governo'
federal e da presidentaDilma
Rousseff. Por fim, muito,

obrigado mesmo, presidenta
Dilma, em nome do povo da

Laguna. Boa tarde e obrigado
mais uma vez.

2 -TIELI 3-ALTHOFF

aproximadamente 1500 novos

postos de trabalhos, outras 20

.empresas prestadoras de

serviços e a empresa Camargo
Correia, que' por seu conceito
no Brasil .eonseguirá em tempo
recorde terminar esta obra. É o

que eu em particular espero e

tenho, certeza do compromisso.
Presidenta Dilma, o gove�
municipal de Laguna sempre
estará integrado e continuará a

desenvolver as parcerias
importantes para transformar o
Brasil emum país "rico e sem

pobreza. Agradeço em nome do

povo de Laguna, tão importante
visita em nossa cidade de vossa
excelência. Agradeço as obras
do PAC em andamento, do

l-ANGELONI
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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rofissional, em destaque· · · · · · · · · ·
o Profissional em Destaque desta edição. tem como pano. de

fundo. a conscientização ambiental. Tema alarmante em épocas
onde a racionalização da água é pauta preocupante entre os

mais antenados, o. JL revela nesta edição. a rotinade Giancarlo,fi;
UlysséaMoreira, que há 3 ano.s dedica-se a função. de gerente
comercial na Nascente Engenharia, empresa da cidade, que
tem como foco o. trata��nto. de águas e efluentes industriais

e sanitários. Nascido. na década de 70, filho. de "seo" Lirosvaldo
Moreira eNadirUlysséa, o. focalizado iniciou na atividade de
forma casual: "Fui proprietário de uma boate por 6 anos até

que por convite da empresa fui investir em algo. que até então.

não. tinha conhecimento, mas que desde o. início. muito. me

interessou", Responsável por atender via internet e telefone
I

a demanda desolicitações de clientes e interessados no.

serviço, Giancarlo vê.cada novo contrato fechado. não. apenas
• como uma instalação-de equipamentos: "É a certeza de que

naquele local uma fonte de poluição deixa de existir. Lamento.
a falta de conscientização ambiental que vivemos e a falta de

fiscalização. por parte dos órgãos competentes". Apesar de
estar a pouco tempo. na área, o. pai de Bruno. e André

�------------�----------�----------�

confidenciá que se "encontrou" na profissão: "É muito.

gratificante trabalhar com o. meio. ambiente e saber que meu

serviço, mesmo. que seja uma gota em meio. ao. oceano, estará

ajudando. a preserv-á-lo. para as próximas gerações". Quando.
questionado se gostaria que os filhos seguissem na área, o.

focalizado se esquiva, mas garante que a pratica realizada no.

dia a dia é levada para casa: "Fico. feliz'em ver meus filho.s_-
/ crescendo, acompanhando o. que faço. e dando.

-

a devida

importância para a preservação. e reutilização, mas os deixo.

livres para: que sigamsuas próprias escolhas profissionais".
Casado. com Luciane, Giancarlo define Laguna como um

-:ti
paraíso: "É uma terra linda, repleta de maravilhas naturais e

_
culturais, Creie que seja necessário. ser gerida e tratada como

se fosse uma empresa'séria e de sucesso, onde o. administrador

precise estarmuito. bem assessorado por profissionais da área
pára atingirseus objetivos", avalia. Planos para o. futuro? Os

filhos são. o. foco principal do. focalizado: "Quero viver com
saúde parapoder continuarmeu trabalho. e especialmente ver

.

meus filhos felizes, formados na universidade e realizados

como seres humanos".

Giancarlo por Giancarlo ... uma pessoa

que busca sempre fazer o bem.
Sábado, 20h3.omin, é hora de ...estar com.

afamília.-
Faz parte da minha trilha sonora ... Ave
de Rapina, Sentapua e Expresso Rural.
Amo, mas não faço ... Fotografar, viajar e
assistirmais jogos na Ressacada.
Minha heroína é ... minha niãe.

'/

Minha última compra foi ... uma camisa
doAvaí.
Se fosse prefeito da cidade, eu ... atrairia

empresás parageração de renda aomunicípio
e empregos para a população. Sem dúvida é
uma obrigação do administradormunicipal.

Por Letícia Carneiro

arece que foi ontem.�. • • • • • • • • • •

/r-----------------.,

VENDE-SE CITRÕEN I
C5 EXCLUSIVE, 1-

modelo 2010, super completo, com I

_

26.000 Km, único dono, cinza :
metálico. Tratar com Rodrigo, fone I

\ 9969.3092 I
L �

RUA DUQUE DE CAXIAS, 115 - CENTRO - LAGUNA

-FONE/FAX:
-

(48) 3644.1930 �

oltas••� .

» O Sindicato dos Bancários de Laguna e região,
firmou convênio com o RestaurantePraçaDiAnita e

com aAcademiaFlexiõn deGinástica, logo garantindo
descontos para os seus associados.

»Difícil de acreditarmas é verdade. O Sindicato dos

Trabalhadores emTurismo eHospitalidade, deHotéis,
Restaurantes e Bares na região está sediado em

Gravatal, que deve termuitomenos que ametade dos-

I

trabalhadores na área, de Laguna.
__ »Avinda dapresidenteDilma, 2a feira àLaguna serviu
para que o Dnit fizesse o que sempre deveria fazer:

deu uma geral na rodovia, principalmente nas

proximidades da ponte de Cabeçuda .

»Alguémjá disse: aqui tá ruim,mas tem lugar pior!
» Dor de cotovelo pela vinda da presidenteDilma a

Laguna, ficou fácil de ser constatada no início da

semana em cidades vizinhas. Quando elas réunirem
335 anos de história, talvez alcancem o mesmó

destaque.

-Moda Feminina

Av. João Pinho, 1003
Mar� Grosso - Laguna

Fone: (48) 3647.022�
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



------- o QUE FAZER
-

DESTAK - Música ao vivo hoje
(�5) com Tchaca e amanhã (26)
com Juliano. Agora contando
com os serviços de tele-entrega.

- Fone: 3647-0761.
TRABUCÃO - Música ao vivo
amanhã (26) com Pombo e seus

teclados. Alí são servidas
marmita e bandeja. Fone: 3644-

1761.

BOTEQUIMDO CAIS - Hoje.
(25) com Macuco, a partir das
21h e amanhã (26) com Prakatá,
a partir das 16h.
CONGRESSO - Domingueira
Junina, dia 3 com animação da
banda Tropical. Promoção do
Clube Divina Idade. r

Sobre as portas ou janelas, aquela
esquadria pertencente âo mesmo vão,
porém independente quanto ao seu

funcionamento, chamamos de ''bandeira''.
A foto ilustra um exemplo das tipologias "
de bandeiras vazadas, no caso, estruturada
em ferro, datada de 1864. As bandeiras

podem ser fixas e vazadas como a da

foto, para permitir a circulação de ar,

podendo ser fixas e fechadas com vidro

'para a passagem unicamente de

iluminação, ou ainda sermóveis com vidro,
permitindo a pa�sagem ora de claridade,
ora de ventilação. Suas características

dependem de seu local de aplicação e

características de privacidade, se em

dormitórios, circulações internas, externas,
ou ambientes de uso coletivo: Porém, a
grande variedade e originalidade que
encontramos nos sistemas construtivos
de "bandeiras", estão nos diversos e'

criativos desenhos que seus caixilhos
assumiram na arquitetura histórica
brasileira. No prédio do antigo Ginásio '"

Lagunense, hoje Biblioteca Pública

Municipal Professor Romeu Ulyssea.

No Mar Grosso, o ambiente que é
referência para o sul catarinense,
'sempre reunindo um público se

leto, com o melhor dos petiscos,
com camarão da Laguna, carnes e
frangos .. Música ao vivo hoje (25)
com Marquinhos e Danilo e

amanhã (26) com Macuco. No
Mixo Lounge, da beiramar a festa
hoje será com Teto Fernandes e

Victor e Gabriel.

Restaurante Laguna Tourist
'Il.�:Ji!IIr.l\,,"

• ótimas opções à la carte
• conforto

� estacionamento

.A LE. MONDE SAIU NA FRENTE-:

O IPljA BA�XOl)!
I
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